

# Mahasiswa UPNVJ Raih Juara 2 dan 3 National Industrialist Robotic Competition 2025

Friday, 21 February 2025 19:01 WIB



**HumasUPNVJ** – Mahasiswa Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Jakarta (UPNVJ) yang terbagi ke dalam dua tim dari Fakultas Ilmu Komputer (FIK) dan Fakultas Teknik berhasil meraih masing-masing juara dua dan tiga dalam ajang bergengsi National Industrialist Robotic Competition (NIRC) 2025 di Auditorium Universitas Negeri Padang (UNP)

Diselenggarakan pada 17-20 Februari 2025, kompetisi ini diikuti total 68 peserta dalam 34 tim dari sekitar 20 universitas seluruh Indonesia, yang bertujuan mengembangkan kreativitas serta inovasi dalam bidang robotika industri.

Kolaborasi solid dan dedikasi tanpa henti membawa tim FIK yang terdiri dari Sudarma Yudho Prayitno, S1 Informatika angkatan 2022 dan Taufiq Maulana Prakoso, S1 Sistem Informasi angkatan 2023, berhasil mengalahkan pesaing-pesaing kuat dari tim lain, dengan perolehan medali perak untuk Best Video Presentation. Sedangkan tim FT yang terdiri dari Irsyada Ahmad Althaf Farih, S1 Teknik Mesin dan Arif Amarudin S1 Teknik Elektro berhasil mendapatkan medali perunggu untuk Best Perfect time.

Mewakili timnya, Taufiq Maulana Prakoso mengatakan bahwa peluang dalam bidang robotik di industri sangat banyak. Maka dari itu, ia mengharapkan generasi muda saat ini agar bisa aktif mengikuti komepetensi di luar kampus.

“Banyak peluang di bidang robotik, terutama di industri semacam lomba yang kami ikuti ini tetapi sedikit peminatnya. Padahal , benefitnya itu lumayan untuk ke depannya, seperti sertifikasi internasional EPSON yang kami dapat dan juga ada relasi-relasi universitas seluruh Indonesia,” ujar Taufiq.

“Kami berharap teman-teman #belanegara yang lain bisa ikut berpartisipasi dalam bidang robotik atau lebih terbuka terhadap bidang ini juga,” sambungnya kepada tim Humas UPNVJ.

Ajang NIRC 2025 ini menjadi salah satu momentum penting dalam upaya Indonesia memajukan teknologi robotika dan industri, serta membuka peluang bagi para generasi muda untuk berinovasi dan berkontribusi dalam pembangunan sektor industri di Tanah Air.

Export tanggal : Saturday, 22 February 2025 Pukul 21:50:36 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2025/02/mahasiswa-upnvj-raih-juara-2-dan-3-national-industrialist-robotic-competition-2025.html> ]